

# CHEZ HYGIÈNE 4D, *les femmes engagées* AU SERVICE DU CLIENT

Être une femme dirigeante n'est pas si évident et leur nombre s'avère encore trop peu élevé en France. Être une femme qui dirige une entreprise dans le secteur d'activité de la désinsectisation et l'assainissement, c'est encore moins courant ! Julie Duriez gère Hygiène 4D depuis plus de 11 ans et a su aujourd'hui s'entourer de profils féminins variés, qui forment une équipe dynamique, pleinement engagée au service du client.

*At Hygiène 4D, women at the service of the customer - It's not easy to be a woman manager, and there aren't enough of them in France. Being a woman running a company in the pest control and sanitation sector is even less common! Julie Duriez has been running Hygiène 4D for over 11 years, and today has managed to surround herself with a variety of women profiles, forming a dynamic team fully committed to customer service.*

« Soyons honnête : au bureau, si nous sommes entre filles, c'est surtout que ces métiers, dans les faits, sont en général plus plébiscités par des femmes ! » avoue Julie Duriez, jeune dirigeante d'Hygiène 4D, spécialiste de l'assainissement et de la désinsectisation. Ses équipes de techniciens, chargé d'intervenir sur le terrain, sont en revanche composées d'hommes, à Vallauris et en région parisienne où l'entreprise est implantée depuis bientôt 50 années. Au bureau d'Hygiène 4D, elles sont ainsi cinq jeunes femmes ultra dynamiques à entourer Julie, qui voit dans cette diversité de profils une richesse bienvenue : « On retrouve chez chacune d'entre elles des qualités différentes qui se complètent bien ; chacune est force de proposition dans son domaine et cela crée une belle harmonie dans l'entreprise ».

## Donia El Khediri

Donia a réalisé son Mastère RH en alternance chez Hygiène 4D, avant d'être recrutée dans l'entreprise en 2023 en tant qu'Assistante Ressources Humaines. Julie Duriez ne se voyait plus avancer dans Hygiène 4D sans elle. En charge de la RSE, elle a également pour mission de faire appliquer des pratiques durables au sein de l'entreprise.

**Son super-pouvoir :** Donia est pragmatique et possède une très fine capacité d'analyse de l'humain. Elle a la faculté de très rapidement évaluer les profils en recrutement en déterminant ainsi si une personne correspond au profil recherché. Elle a brillamment su intégrer de nouveaux membres à l'équipe, en alignant cette démarche avec la valeur primordiale de Julie Duriez : l'état d'esprit et les valeurs de l'entreprise.

## Emmanuelle Charriau

Amie de Julie depuis toujours, c'est en confiance qu'Emmanuelle a été accueillie dans l'entreprise. Arrivée depuis un an chez Hygiène 4D à la suite d'une reconversion, elle travaille au suivi de la clientèle, après une première carrière dans l'hôtellerie, puis en esthétique. Une working girl, toujours à fond dans ses tâches de travail.

**Son super-pouvoir :** Sa bonne humeur, pétillante ! Emmanuelle apporte son expérience du secteur hôtelier, l'habitude du travail en brigade, au service d'un objectif commun. Elle gère aisément toutes les situations grâce à son relationnel naturel, faisant preuve d'aisance et de souplesse !

## Catalina Bratosin

En alternance à l'École de commerce Iscod, Catalina assure également le suivi de la clientèle. Depuis plusieurs mois, elle découvre notre belle région de la Côte d'Azur, après avoir vécu en Savoie. Elle a commencé sa carrière



**Moustiques, fourmis :**



## la chasse est ouverte !

Avec la saison estivale, Hygiène 4D propose d'équiper ses clients particuliers comme professionnels accueillant du public, d'une machine anti-moustiques garantie 100 % sans pesticide. Électrique, d'un coût très abordable par rapport aux matériels existants, l'appareil est robuste et s'installe facilement sur tous les sites en raison de son faible encombrement.

Hygiène 4D met en service la machine chez son client et assure des visites de contrôle chaque mois, afin de la recharger en attractif 100 % naturel et vérifier son bon fonctionnement.

D'une saison à l'autre, Hygiène 4D prend en charge le stockage et la maintenance. Avec une fréquentation des terrasses jusqu'à l'été indien, pensez à vous équiper dès à présent !

## Dites stop aux fourmis

Pour traiter efficacement l'invasion de fourmis, il est important de procéder par campagne de traitement et non de manière isolée ou unique. Le produit est appliqué sur le chemin des fourmis, qui se chargent de l'étendre à la fourmière, évitant toute intervention de recherche de la source. Et dans chaque cas, n'hésitez pas à venir chez Hygiène 4D, vous faire conseiller et expliquer les stratégies à adopter pour éliminer durablement les nuisibles.

## Mosquitoes, ants: the hunt is on!

With summer just around the corner, Hygiène 4D is equipping its private and professional customers with an anti-mosquito machine guaranteed 100% pesticide-free. Electrically powered and very affordable compared with existing equipment, the machine is sturdy and easy to install on any site, thanks to its small footprint. Hygiène 4D commissions the machine on its customer's premises and carries out monthly check-ups to recharge it with 100% natural attractant and check that it is working properly. From one season to the next, Hygiène 4D takes care of storage and maintenance. With terraces busy well into the Indian summer, it's time to get equipped!

## Say goodbye to ants

To effectively treat ant infestations, it's important to proceed with treatment campaigns, not isolated or one-off treatments. The product is applied in the path of the ants, which then spread it to the anthill, avoiding any need to search for the source. And in every case, don't hesitate to come to Hygiène 4D for advice and an explanation of the strategies to be adopted for long-term pest elimination.

« Let's be honest: if we're all girls in the office, it's mainly because these jobs are generally more popular with women! » admits Julie Duriez, the young manager of Hygiène 4D, a specialist in sanitation and pest control. On the other hand, her teams of field technicians are all men, both in Vallauris and in the Paris region, where the company has been based for almost 50 years.

In the Hygiène 4D office, Julie is surrounded by five ultra-dynamic young women, who see this diversity of profiles as a welcome asset: "Each of them has different qualities that complement each other well; each is a driving force in her own field, and this creates harmony within the company".

## Donia El Khediri

Donia completed her master's degree in HR on a work-study basis at Hygiène 4D, and was recruited by the company in 2023 as a Human Resources Assistant. Julie Duriez couldn't see herself moving forward at Hygiène 4D without her. In charge of CSR, she is also responsible for enforcing sustainable practices within the company.

**Her superpower:** Donia is a pragmatist with a keen ability to analyze people. She has the ability to quickly assess recruitment profiles to determine whether a person fits the bill. She has brilliantly integrated new team members, aligning this approach with Julie Duriez's overriding value: the company's mindset and values.

## Emmanuelle Charriau

A lifelong friend of Julie's, Emmanuelle was welcomed into the company with confidence. Having joined Hygiène 4D a year ago following a career change, she now works in customer care, after a first career in the hotel industry, then in beauty care. She's a working girl, always on top of her work.

**Her superpower:** Her sparkling good humor! Emmanuelle brings to the table her experience of the hotel industry, and the habit of working in a brigade, to the service of a common goal. Her natural interpersonal skills enable her to handle any situation with ease and flexibility!

## Catalina Bratosin

A work-study student at the Iscod business school, Catalina is also responsible for customer care. For several months now, she has been discovering our beautiful Côte d'Azur region, having previously lived in Savoie. She began her professional career

*Louise*  
**DIANDOKI**

*Catalina*  
**BRATOSIN**

*Julie*  
**DURIEZ**

*Donia*  
**EL RHEDIRI**

*Emmanuelle*  
**CHARRIAU**



professionnelle dans le sud chez Hygiène 4D. Catalina jongle parfaitement avec ses tâches de travail, allant de la planification au chiffrage des interventions jusqu'à la gestion des dossiers de la direction. Elle est toujours prête à participer à diverses activités et en est souvent à l'initiative. **Son super-pouvoir** : Son esprit vif et très logique. Catalina adore diversifier ses activités et travailler sur plusieurs tâches.

**Louise Diandoki**

Hygiène 4D confie à Louise la mission de développer l'image de l'entreprise auprès du grand public, dans les médias et sur les réseaux sociaux. Alternante à l'École Iscod en Responsable projet marketing et communication, Louise supervise les événements auxquels participe Hygiène 4D, comme IN Salon, ou prochainement, l'organisation d'une dégustation de vins à l'attention d'un client historique de l'entreprise pour le remercier de sa fidélité. Charge à elle de créer également des moments conviviaux collectifs, pour fédérer la bonne humeur au sein de l'équipe ! **Son super-pouvoir** : Louise déborde de créativité !

**Emma Sandwidi**

C'est la « Super Girl » de Paris, également responsable du suivi de la clientèle. Emma a fait une reconversion professionnelle, passant de l'immobilier à la prestation de services, ce qui n'a pas été de tout repos ! Elle a appris le métier et persévéré grâce à sa bonne humeur, son enthousiasme et son dynamisme. **Son super-pouvoir** : Véritable source d'énergie positive, Emma est toujours prête à rire !

“ On retrouve au sein de l'équipe des qualités différentes qui se complètent bien : chacune des filles est force de proposition dans son domaine et cela crée une belle harmonie dans l'entreprise ”

**Julie Duriez, dirigeante d'Hygiène 4D**

**HYGIÈNE 4D**

Désinfection ..... Désinsectisation  
Dératification ..... Désourisation  
Assainissement des Espaces Depuis 1976

**AGENCE CÔTE D'AZUR**

31 ch. des Tuillères - 06220 Vallauris  
contact06hygiene4d@gmail.com  
04 93 74 74 00

**AGENCE ÎLE DE FRANCE**

126 av. Pierre Brossolette - 92240 Malakoff  
hygiene4dparis@gmail.com  
01 46 56 04 44

**www.Hygiene-4d.com**



in the south with Hygiène 4D. Catalina juggles her work tasks perfectly, from planning and costing interventions to managing management files. She's always ready to take part in various activities, and often initiates them herself.

**Her superpower**: Quick-witted and highly logical. Catalina loves to diversify her activities and work on several tasks.

**Louise Diandoki**

Hygiène 4D entrusts Louise with the mission of developing the company's image with the public, in the media and on social networks. As a student at the Iscod School in charge of marketing and communication projects, Louise supervises the events in which Hygiène 4D takes part, such as IN Salon, or, soon, the organization of a wine tasting for one of the company's long-standing customers, to thank him for his loyalty. It's also up to her to create collective moments of conviviality, to federate the good mood within the team!

**Her superpower**: Louise is bursting with creativity!

**Emma Sandwidi**

She's the "Super Girl" of Paris, also responsible for customer care. Emma made a career change from real estate to service provision, which was no easy task! She learned the trade and persevered thanks to her good humor, enthusiasm and dynamism.

**Her superpower**: A real source of positive energy, Emma is always ready to laugh!